

## Ignacio García es el más seguido en Addtiva

13/07/2015

IGGA ya es el número uno de Addtiva

Ignacio García es el número uno de la mejor red profesional de arquitectos online.

Addtiva, un espacio de encuentro e intercambio de ideas, trabajos, conceptos y materiales en el sector de la arquitectura, muestra que IGGA Ignacio García es por mucho el estudio de diseño y arquitectura con más seguidores en la mejor red profesional de arquitectos online, según el número de internautas que visitan sus proyectos.

La explicación al vertiginoso crecimiento de IGGA Internacional en la red tiene nombre propio: Ignacio García.

IGGA continúa su vertiginoso ascenso hacia el Olimpo de las redes profesionales de arquitectos online más influyentes en el mundo.

El nuevo hito conseguido por el perfil profesional de IGGA en la red profesional de Addtiva es haber superado al resto de estudios de arquitectura en número de seguidores.

Ignacio García acaba de alcanzar el primer puesto de los proyectos más vistos.